

Despedida de Ifigenia Martínez: Funeral y Homenaje



CIUDAD DE MÉXICO, octubre 7 (EL UNIVERSAL).- Este domingo, integrantes de la **política**, la academia, amigos y familiares acudieron a una funeraria en Félix Cuevas para darle el último adiós a **Ifigenia Martínez** y Hernández, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, y quien falleció el sábado por la noche.

Ifigenia Martínez fue un icono de la izquierda en México al fundar el PRD y **Morena**. Estudió Economía en la UNAM, fue diplomática y **política**; tenía 99 años y nació un 16 de junio en la Ciudad de México.

La presidenta Claudia Sheinbaum fue una de las primeras en llegar a la funeraria para acompañar a la familia de Martínez, quien le entregó la Banda Presidencial el pasado 1 de octubre y le tomó protesta.

La Mandataria recordó el deseo de la presidenta del Congreso de la Unión de entregarle la Banda Presidencial, y lamentó su deceso.

Sheinbaum Pardo calificó a la maestra **Ifigenia Martínez** como una mujer excepcional y expresó sus condolencias a la familia.

https://pulsoslp.com.mx/nacional/ifigenia-martinez-funeral-y-homenaje-en-la-politica/1854768